

Antrag Nr. 14-O-18-0006
CDU Fraktion

Betreff:

Verlängerung der Beleuchtung des Fußweges am Friedhof
- CDU -

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, die Beleuchtung des Fußweges östlich des Friedhofs Medenbach inkl. der Zufahrt zum Friedhof zwischen der Brücke und der Hockenbergstraße um zwei bis drei Straßenlaternen zu verlängern.

Zurzeit ist der Fußweg zwischen dem Friedhof und der Landesstraße L3028 durch eine Reihe von Straßenlaternen ausgeleuchtet. Der südliche Teil des Fußweges bis zu der Brücke der L3028 über die Zufahrt zu Friedhof und der Teil der Zufahrt bis zur Hockenbergstraße sind davon ausgenommen.

Die Zufahrt zum Friedhof und der Fußweg erfreuen sich großer Beliebtheit bei Spaziergängern und Fußgängern die, ohne die L3028 überqueren zu müssen zum Bahnhof Auringen/Medenbach gehen.

Wiesbaden, 31.03.2014